

## Agrupació Sardanista Olot

### Sardanes d'estiu

Demà diumenge, a dos quarts de vuit del vespre i al nostre Passeig d'En Blay, tindrà lloc una ballada de sardanes, la qual, com les anteriors, ha estat organitzada per l'Agrupació Sardanista amb la col·laboració de l'Excm. Ajuntament i dels Cafeters de l'esmentat Passeig.

Actuarà la Cobla «La Principal de la Garrotxa».

## Peña Motociclista Centro Católico

El pasado día 15, la Peña Motociclista C. C. celebró la que ya se está convirtiendo en tradicional Travesía Pirenaica Nuria Setcases, y a la que este año se le ha añadido un nuevo trayecto, pues en vez de empezar, como el año pasado desde Nuria, este año empezó en la Collada de Tosas pasando por la falda del Puigmal, Font Alba, Nuria, siguiendo hacia el Nou Creus, Tira Pits, Coll de la Marrana, Chalet de Ull de Ter, finalizando en Setcases donde se llegó con una hora de adelanto sobre el horario previsto por la organización.

En este bello recorrido se invirtieron seis horas y la participación de aficionados locales desbordó toda previsión, ya que de cinco pilotos que efectuaron la travesía el año pasado, este año se registró una inscripción de once, lo cual demuestra que esta nueva especialidad de excursionismo cada día capta más adeptos.

La dificultad de la jornada la constituyó el Nou Creus, que con sus 2 700 m. y sus empinadas laderas fue una dura prueba para motocicletas y pilotos, jornada que acabó felizmente, no registrándose baja ni avería alguna en las once máquinas participantes, las cuales en todo momento hicieron gala de su gran maniobrabilidad y potencia en manos de sus expertos conductores.

La Peña, incansable en su apretado programa, ya que para el próximo día 13 tiene a su cargo la organización del II Trial Fiestas Ntra. Sra.

del Tura, tiene prevista la participación de sus pilotos al I Trial de la Dou, que organiza nuestro particular amigo y miembro de la Peña Juan Dou, Trial que se celebrará el próximo domingo día 23 en el Manso la Dou de San Esteban de Bas, dando comienzo a las 10 horas de la mañana. Dicho Trial es de carácter local y servirá de entreno a pilotos y controles de zona en vistas del II Trial Olot puntuable para los campeonatos de Cataluña.

## El Padre Nolasco del Molar, Hijo Adoptivo de Olot

El Pleno Municipal ha adoptado el acuerdo de nombrar Hijo Adoptivo de la ciudad de Olot al R. P. Nolasco del Molar, capuchino, en atención a los relevantes merecimientos que su obra y dedicación en pro de Olot, así lo justifican.

## Un incendio espectacular

A raíz de volcar e incendiarse un turismo que discurría por la carretera de Olot a Ripoll por Vallfogona, poca antes del «Coll de Canes», se incendió a su vez el bosque que daba en el citado lugar prendiendo fácilmente el fuego por la montaña si bien, merced a la pronta y eficaz intervención de los servicios de extinción de incendios y la Guardia Civil, quedó rápidamente sofocado. El fuego propagóse en pleno día festivo y su espectacularidad fue nota destacada y patente incluso desde la ciudad de Olot, pese a la distancia, en pleno monte y a más de 1.000 metros de altura.

## Sempronio, pregonero de la Fiesta Mayor

En los medios olotenses se da por segura la aceptación del escritor Sempronio para pronunciar el Pregón de la Fiesta Mayor olotense, acto que tendrá lugar a última hora de la tarde de la víspera de la misma, día 7 de Septiembre.

## Ampliación del período informativo sobre la reforma del Paseo de Barcelona

El Ayuntamiento olotense ha resuelto ampliar por el plazo de un mes el período de información pública del Proyecto de Urbanización del Paseo de Barcelona, ante el interés suscitado en toda la población en torno a dicho proyecto y las encontradas opiniones que viene suscitando. Con ello se espera mayor acople de opiniones, sugerencias, reclamaciones y cuanto abunde en pro de una amplia concurrencia de criterios sobre esta cuestión tan sustantiva para la ciudad.

## Y las «Mayoretas de Barcelona»

Es segura ya la presencia de las «Mayoretas de Barcelona» en el día cumbre de la Fiesta Mayor olotense, el día 9 de septiembre, por la mañana y por la tarde.

El solo anuncio de esta próxima presencia, que inundará de alegría y gracia las calles de la ciudad en tan señalada fecha, ha sido recibido con general satisfacción. Olot y su Fiesta, precisan de estos alicientes callejeros y populares que, como el de las actuaciones de las «Mayoretas» de la Ciudad Condal, mañana y tarde del día 9 de septiembre, han de amenizar destacadamente la propia jornada cumbre de las Fiestas del Tura.

## De 7 a 12, bruixot

Cada día de 7 a 12, als claustres del Carme, té lloc l'assaig de l'obra «Procés d'un bruixot», original del P. Nolasco del Molar i adaptada a l'escena per Jordi Pujula i Ricard Maclas. La direcció de l'obra està encomendada al nostre bon amic i ja notable director de teatre Pere Planella. És com un homenatge que la juventut d'Olot dedica al P. Nolasco en ocasió del seu nomenament de Fill Adoptiu de la Ciutat. A l'obra i prenen part un extens elenc, en el que hi ha joves i actors ja reconeguts a Olot. Serà sens dubte el programa més interessant de les properes Festes del Tura.

## Subasta

En el B. O. E. de 18 de agosto, se publica anuncio de convocatoria de obras para la pavimentación de varias avenidas del Ensanche Malagrida. El tiempo hábil para concurrir es desde el 19 de agosto hasta transcurridos 20 días hábiles. Todos los contratistas a quienes pueda interesar, pueden enviar sus plicas a la Secretaría de este Ayuntamiento de Olot.

## Inauguración del establecimiento «Pic Blau»

La pasada semana se inauguró en nuestra ciudad una floristería denominada «Pic Blau» acto del que les ofreceremos un reportaje gráfico la próxima semana, coincidiendo con nuestro número extra de Fiestas del Tura.

## Omnium cultural

Para hoy sábado tiene anunciada su apertura al público del espectacular bibliobús que la entidad catalana titula «Cultura en Ruta». El mismo estará instalado en la Pl. del Generalísimo. No dejen de visitarlo.

## Se necesita

Mujer para servicio doméstico por las mañanas

Razón: HOTEL MARCO